



Anträge, Ehrenmitgliedschaft und Mitgliedsbeiträge zur JHV 2024

Antrag 1: Antragssteller Andreas Patalen (Ehrenmitgliedschaft)

Ich schlage Herrn Ekrem Bayrak als Ehrenmitglied vor.

Begründung: Herr Bayrak war Helfer und Unterstützer der Stadtliga Stuttgart und ist Gründungsmitglied des DSV Stuttgart. In der Gaststätte Fässle waren wir immer gut aufgehoben und besitzen bis heute noch vor Ort das Geschäftszimmer des DSV Stuttgart.

Leider ist Herr Bayrak erkrankt und musste die Gaststätte einem Nachfolger übergeben. Für seine Verdienste sollten wir ihn ehren.

Antrag 2: Antragssteller Andreas Patalen (Ehrenmitgliedschaft, Gratifikation)

Seit 2023 haben wir erstmals Ehrenmitglieder. Um die unregelmäßige Gleichberechtigung bei den Ehrungen sicher zu stellen schlage ich folgendes vor:

- Blumenstrauß
- Vereinsmedaille und eingerahmte Urkunde
- Gratifikation nach Wunsch bis zu einem Warenwert von 150,00 Euro
- Mitgliedsbeitrag entfällt weiterhin nach Satzung

Begründung: Gleichberechtigung

Antrag 3: Antragssteller Andreas Patalen (Mitgliedsbeiträge für den Versicherungsschutz etc.)

Seit 2017 haben wir den Jahres Mitgliedsbeitrag in Höhe von 25,00 Euro bzw. 12,50 Euro für eine Saison. Jugendliche und Ehrenmitglieder sind beitragsfrei.

Wie folgt sollen die Beiträge erhoben werden.

- Jahresbeitrag 28,00 Euro
- Halbjahresbeitrag 16,50 Euro
- Jugendliche bis 18 Jahren und Ehrenmitglieder 0,00 Euro

Begründung: Stetig steigende Preise (Inflation), die Beitritte (Beitragskosten) in einen Landes- und Bundesverband verbunden mit anstehenden Investments (Sportgeräte) ist der Mitgliedsbeitrag momentan nicht mehr zeitgemäß.

Mit den Mehreinnahmen von rund 2800-3300 Euro soll neben den Investments und den zusätzlichen Beiträgen für die Verbände noch eine Vereins Rechtsschutzversicherung abgeschlossen werden. Diese kostet jährlich eine hohe vierstellige Summe. Hinzu gekommen ist der Kostenfaktor der 2K Software letzten Jahres. Der Ergebnis/Spielplan und Tabellenservice kostet erheblich viel Geld für ein Vereinsmitglied. Die unbrauchbare kostenlose Software Dartverwaltung ist unsicher und Cyberattaken ausgesetzt und für den Verein nicht mehr brauchbar. Künftig wird zudem noch ein Steuerberater benötigt. Die Erhöhung von jährlich 3,00 Euro bzw. 4,00 Euro halbjährlich ist daher zeitgemäß und nicht zu hoch angesetzt.

Antrag 4: Antragssteller Andreas Patalen (Mitgliederbeschlüsse)

Alle Anträge aus den Mitgliederkreisen werden von der Mitgliederversammlung behandelt. Nach Bearbeitung eines Antrags hat die Entscheidung eine Gültigkeit von über 2 Jahren.

Begründung: Fast jährlich erhält die Versammlung den gleichen Antrag (z.B. Spielmodus S.O oder M.O in den Spielklassen). Es soll vermieden werden, dass ständig über das gleiche Thema gesprochen wird.